

STRATEGI PEMERINTAH DESA DALAM MENINGKATKAN KUALITAS SUMBER DAYA MANUSIA MASYARAKAT DESA

by Marten Loba

Submission date: 06-Oct-2020 12:02AM (UTC-0400)

Submission ID: 1375875834

File name: LITAS_SUMBER_DAYA_MANUSIA_MASYARAKAT_DESA_-_Marten_Loba.docx.pdf (91.9K)

Word count: 781

Character count: 5199

**STRATEGI PEMERINTAH DESA DALAM MENINGKATKAN
KUALITAS SUMBER DAYA MANUSIA MASYARAKAT DESA
(STUDI DI DESA GUNUNGSARI KECAMATAN BUMIAJI KOTA BATU)**

SKRIPSI



**OLEH
MARTEN LOBA
2015210109**

**KOMPETENSI PERENCANAAN PEMBANGUNAN
PROGRAM STUDI ILMU ADMINISTRASI NEGARA
FAKULTAS ILMU SOSIAL DAN POLITIK
UNIVERSITAS TRIBHUWANA TUNGGADewi
MALANG
2019**

RINGKASAN

Globalisasi saat ini kemampuan seorang manusia sangat diperlukan sehingga bisa menghindar dari masalah pendidikan, hal ini tidak berlaku untuk perusahaan saja, namun masyarakat pun perlu disiapkan guna menghadapi tantangan era global yang semakin maju. Menyiapkan SDM yang berkualitas bukanlah hal yang mudah, namun hal ini menjadi rintangan bagi semua orang.

Pembangunan potensi setiap manusia adalah upaya yang perlu dilakukan pemerintah guna menghasilkan masyarakat yang berkualitas. Pembangunan atau Pengembangan SDM sangat dibutuhkan karena merupakan satu cara untuk meningkatkan kualitas kerja yang handal.

Berdasarkan gambaran masalah diatas penulis tertarik untuk mengkaji Strategi Pemerintah Desa Gunungsari yang berkaitan dengan JUDUL bertujuan untuk mencairau cara atau langkah yang ditempu sebagaiberikut 1) Pemerintah Desa Gunung Sari Kecamatan Bumiaji Kota Batu. 2) Kualitas sumber daya manusia masyarakat Desa di Desa Gunungsari Kecamatan Bumiaji Kota Batu. 3) Strategi mengatasi masalah sumber daya manusia masyarakat desa di Desa Gunungsari Kecamatan Bumiaji. Kota Batu. Faktor pendukung terdiri dari partisipasi aktif masyarakat, dukungan pemerintah daerah yang baik, kerja sama antar lembaga masyarakat. Sedangkan faktor lain yang menjadi penghambat terdiri dari kurangnya kesadaran masyarakat desa Gunungsari, serta keterbatasan waktu.

Suatu program dapat berjalan dengan baik dan efektif dipengaruhi oleh beberapa faktor pendukung dari luar. Faktor pendukung dapat mendorong terlaksananya suatu program maupun strategi menjadi lebih efektif. Berdasarkan observasi dan hasil wawancara, ditemukan beberapa faktor pendukung dalam implementasi strategi pemerintah desa untuk meningkatkan kualitas sumber daya manusia sebagai beriku.

Seperti yang kita ketahui di desa ini masyarakatnya masih menyangkut kesadaran pribadi masyarakat, sehingga mereka menganggap kegiatan-kegiatan yang dibuat oleh pemerintah desa biasa-biasa saja tidak ada pengaruhnya bagi mereka. Beberapa kasus bahkan ada kelompok warga yang menolak kegiatan

pembangunan atau kegiatan lain yang diadakan pemerintah desa, dengan anggapan kegiatan tersebut merusak budaya paten yang ada di desa. Kejadian seperti ini tentunya yang bisa juga membuat Pemerintah tidak bergairah untuk menggerakkan

1) Strategi pemerintah desa Gunungsari dalam mengatasi masalah sumber daya manusia lewat pemberdayaan masyarakat dengan cara pelatihan, pendampingan dan bantuan pendanaan. Sedangkan pengembangan pembangunan sumber daya alam lewat konsep agrowisata dan agroindustri yang mampu menyerap banyak tenaga kerja. 2) Hambatan yang dihadapi oleh pemerintah desa Gunungsari dalam meningkatkan kualitas sumber daya manusia yakni anggaran yang terbatas khususnya bidang pemberdayaan masyarakat untuk pelatihan menciptakan skills.

Kata Kunci: Strategi, Peningkatan Kualitas, SDM.

PENDAHULUAN**1.1. Latar belakang**

Pada era reformasi saat ini semua pihak mengedepankan mutu pendidikan karena itu yang menentukan kemampuan sumber daya manusia (SDM) dan kualitas SDM dalam berbagai bidang pekerjaan. Tidak hanya berlaku untuk perusahaan saja, namun masyarakat pun perlu disiapkan guna menghadapi tantangan era global ini. Menyiapkan SDM yang berkualitas bukanlah hal yang mudah, namun hal ini menjadi tantangan yang harus dihadapi.

Hasil tersebut masih terdapat beberapa ketimpangan. Untuk itu kita harus menyiapkan generasi berkualitas, pendidikan adalah hal utama yang perlu diperhatikan dan dibenahi. Dalam hal ini, pendidikan untuk semua lapisan perlu diprioritaskan karena kalau kita lihat dari segi perkembangan pendidikan sangat penting dalam kehidupan manusia. Karena pendidikan adalah salah satu pelopor pembangunan kemerdekaan berpikir manusia yang berkualitas dan berkompeten.

Dari sekian banyak masyarakat desa gunungsari yang berbeda-beda dominan kebanyakan masyarakat desa yang tamatan SD, SMP dan SMA yang sudah masuk dalam usia produktif yang bekerja sebagai petani, buruh tani, peternak dan lain sebagainya. Sumber pencaharian atau penghasilan masyarakat desa gunungsari rata-rata dari bidang petani dan PKL. Berdasarkan gambaran diatas peneliti tertarik untuk mengkaji “Strategi Pemerintah Desa Dalam Meningkatkan Kualitas Manusia Masyarakat Desa”

1.2. Rumusan Masalah

1. Bagaimanakah Strategi Pemerintah Desa Dalam Meningkatkan Kualitas Sumber Daya Manusia Masyarakat Desa Di Desa Gunungsari Kecamatan ¹ Bumiaji Kota Batu?
2. Apa ² Faktor Pendukung Dan Penghambat Strategi Pemerintah Desa Dalam Meningkatkan Kualitas Sumber Daya Manusia Masyarakat ³ Desa. Di Desa Gunungsari Kecamatan Bumiaji Kota Batu?

1.3. Tujuan Penelitian

1. Untuk mengetahui Strategi Pemerintah Desa Dalam Meningkatkan Kualitas Sumber Daya Manusia Masyarakat Desa Di Desa Gunungsari Kecamatan ¹ Bumiaji Kota Batu.
2. Untuk ² mengetahui Faktor Pendukung Dan Penghambat Strategi Pemerintah Desa Dalam Meningkatkan Kualitas Sumber Daya Manusia Masyarakat Desa ³ Di Desa Gunungsari Kecamatan Bumiaji Kota Batu.

1.4. Manfaat Penelitian

Penelitian diharapkan ² penelitian ini juga dapat dijadikan sebagai pedoman dalam meningkatkan kualitas seorang pemimpin agar dapat meningkatkan kinerja aparaturnya demi meningkatnya sumber daya manusia masyarakat desa. ² Selain itu hasil penelitian ini diharapkan memiliki kegunaan yang bersifat teoritis dan praktis sebagai berikut:

1. Manfaat akademisi diharapkan dapat menambah ilmu pengetahuan, pengalaman, wawasan, dan memahami bagaimana strategi pemerintah desa terhadap peningkatan kualitas sumber daya manusia.
2. Aspek praktis penelitian ini diharapkan dapat memberikan masukan dan solusi bagi desa mengenai permasalahan kualitas sumber daya manusia.

STRATEGI PEMERINTAH DESA DALAM MENINGKATKAN KUALITAS SUMBER DAYA MANUSIA MASYARAKAT DESA

ORIGINALITY REPORT

15%

SIMILARITY INDEX

14%

INTERNET SOURCES

2%

PUBLICATIONS

3%

STUDENT PAPERS

PRIMARY SOURCES

1	etheses.uin-malang.ac.id Internet Source	4%
2	text-id.123dok.com Internet Source	3%
3	karyatulisilmiah-skripsi.blogspot.com Internet Source	3%
4	ulie-anak-ragil.blogspot.com Internet Source	2%
5	Submitted to Universitas Semarang Student Paper	2%
6	docplayer.info Internet Source	2%
7	Beni Hasrianto, Syahbuddin Syahbuddin, Wa Ode Reni. "PENGELOLAAN BADAN USAHA MILIK DESA (BUMDES) TEPULE DESA TUDUNGANO KECAMATAN SAWA KABUPATEN KONAWE UTARA", SELAMI IPS, 2020	1%

Publication

Exclude quotes Off

Exclude matches Off

Exclude bibliography On

STRATEGI PEMERINTAH DESA DALAM MENINGKATKAN KUALITAS SUMBER DAYA MANUSIA MASYARAKAT DESA

PAGE 1

PAGE 2

PAGE 3

PAGE 4

PAGE 5

PAGE 6
